

Comparecencia de Mueller en el Congreso provoca aumento de solicitudes de impeachment para Trump



Washington, 25 jul (RHC) Etiquetas que piden un proceso de "impeachment" (juicio político) contra el presidente estadounidense, Donald Trump, son tendencia hoy en la red social Twitter, tras la comparecencia en el Congreso del exfiscal general Robert Mueller.

La plataforma refleja que la etiqueta #ImpeachmentInquiryNow (Investigación de impugnación ahora) tuvo más de 70 mil menciones, mientras #ImpeachNow (Impugnar ahora) fue empleada en más de 64 mil publicaciones en ese servicio de microblogging, resalta Prensa Latina.

Mueller declaró este miércoles ante los comités Judicial y de Inteligencia de la Cámara de Representantes, después de divulgar en marzo pasado su informe de 448 páginas sobre la pesquisa que indagó acerca de una presunta interferencia rusa en las elecciones de 2016 y una supuesta complicidad

con el equipo de Trump.

De acuerdo con su extenso reporte, los investigadores no hallaron evidencia de complicidad entre la campaña del jefe de la Casa Blanca y Rusia, ni arribaron a una conclusión sobre si el gobernante obstruyó o no la justicia, lo cual significa que no fue acusado por ese tema, pero tampoco exculpado.

Trump, quien ha dicho que fue 'totalmente exonerado' en la pesquisa, se adjudicó la victoria después de las audiencias de hoy, al declarar que la 'nube falsa' lanzada por la investigación había sido levantada e insistir en que 'no había defensa para este ridículo engaño, esta caza de brujas'.

Mueller dejó en claro que el primer mandatario republicano no fue exonerado en lo concerniente a la obstrucción e hizo referencia una vez más a una regla del Departamento de Justicia que impide imputar de algún delito a un presidente mientras se encuentra en el puesto.

El exdirector del Buró Federal de Investigaciones rechazó la frase de Trump de que la indagación encabezada por él fue una 'caza de brujas', negó que el tema de la interferencia electoral rusa fuera un 'engaño', y criticó elogios pasados de Trump al portal digital WikiLeaks.

Medios estadounidenses señalan que en cierta medida el testimonio de Mueller fue decepcionante para los demócratas, porque no consiguieron una nueva revelación que avivara las demandas de 'impeachment'.

Pero muchas fuentes también vieron las respuestas de Mueller como una muestra de que esos reclamos sí tienen fundamento y rechazaron la idea de que Trump haya salido bien parado.

De cualquier modo, a pesar de que muchos demócratas mantienen sus exigencias de juicio político y de que el tema acapara la atención en redes sociales, la presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, aún se muestra contraria a un proceso de juicio político contra el gobernante.

En declaraciones a reporteros, la demócrata de mayor rango del país señaló que cualquier decisión que se tome al respecto debe adoptarse cuando estén suficientemente preparados. 'Si vamos por ese camino, debemos ir de la manera más fuerte posible'.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/197113-comparecencia-de-mueller-en-el-congreso-provoca-aumento-de-solicitudes-de-impeachment-para-trump>



Radio Habana Cuba